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1. Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de fevereiro de 2022, às 14h00, nesta cidade de Unaí/MG, na sala de reuniões 

da Comissão Própria de Avaliação da Faculdade de Ciências da Saúde – FACISA/Unaí reuniu-se a Comissão 

Própria de Avaliação – CPA sob a presidência do professor Wederson Rufino dos Santos, conforme reza o 

regulamento da Comissão Própria de Avaliação – CPA, em convocação extraordinária. 

2. Presentes: Wederson Rufino dos Santos, coordenador, Dener Neves, representante do Corpo Docente na CPA; 

Marina Mayara Silva Luiz e Gabriel Fernandes Menezes, representantes do Corpo Técnico-Administrativo na 

CPA; Alex de Jesus Silva, representantes do Corpo Discente na CPA, Fabiano Gregório e  Greciene Lopes dos 

Santos representantes da Sociedade Civil Organizada na CPA; Lorenna Viana (coordenadora do curso de 

Psicologia); Luísa Silvestre (coordenadora do curso de Medicina Veterinária); Camila Araújo (coordenadora do 

curso de Farmácia); Vanderlene Brandão (coordenadora do curso de Enfermagem) e Lucidalva Barreto 

(coordenadora do curso de Serviço Social). 

3. Ausentes: Franciely Faria de Brito, representante discente. 

4. Pauta: 1. Discussão do plano de implementação pelos NDEs das atividades previstas no Parâmetros para 

Divulgação dos Resultados de Avaliação Institucional – um passo a passo; Pauta: 2. Discussão e elaboração 

de um cronograma de execução do Fórum Me fale aí! 1º Fórum de Discussão dos Resultados de Avaliação da 

CPA da Facisa.  

5. Deliberações: O coordenador, Wederson Santos, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, apresentou 

os novos membros da CPA e passou para o primeiro assunto do dia com a Pauta 1. Ressaltou que o documento 

Parâmetros para Divulgação dos Resultados de Avaliação Institucional – um passo a passo foi uma conquista 

da CPA no ano de 2021, aprovada e publicada no final do ano passado. Estes parâmetros podem inaugurar uma 

nova fase na FACISA de divulgação dos resultados das avaliações institucionais. O professor Dener Neves, 

representante docente, informou que o objetivo dessa reunião é iniciar um processo de elaboração de um 

cronograma de execução das ações previstas nos Parâmetros. O representante Fabiano Gregório, da sociedade 

civil, sugeriu que as ações tenham ampla divulgação para a sociedade civil e todos os coletivos, grupos, 

associações e organizações da sociedade civil de Unaí e região. Os NDEs se comprometeram a apresentar ainda 

no mês de março, um cronograma de execução das ações. O coordenador da CPA lembrou que o documento 



 

Parâmetros estabelece atribuições também para outros setores da FACISA, como diretorias, e que realizará 

reunião no mês de março para acompanhar as ações destes setores acadêmicos. Foi definido uma próxima 

reunião no mês de abril para tratar do andamento das ações e do fechamento do cronograma de ações. Foi 

informado pela CPA aos coordenadores de curso que a mesma está em elaboração dos informativos, cards de 

divulgação em redes sociais e áudios para podcasts a serem divulgados com os resultados das avaliações. A 

CPA informou apenas que está trabalhando de forma prioritária na elaboração do relatório anul a ser postado 

no e-MEC. Após essa atribuição finalizada, será dado início a elaboração dos informativos, cards e áudios para 

podcasts, conforme estabelece o documento Parâmetros. O conteúdo será repassado para o setor de marketing 

e comunicação da FACISA que fará dos devidos tratamentos aos materiais. Na sequência, o coordenador 

Wederson Santos deu início ao segundo ponto de pauta com a Pauta 2, a saber a organização do Fórum Me fale 

aí!, ação com o objetivo de envolver toda a comunidade acadêmica na discussão dos resultados das avaliações 

institucionais a ocorrer nos meses de maio e junho de 2022. O representante discente Alex Silva e a 

coordenadora do curso de Serviço Social, Lucidalva Barreto, ressaltaram a importância do Fórum se articular 

com ação de responsabilidade social de arrecadação de alimentos para serem doados a comunidades carentes 

de Unaí, devido a pobreza e desemprego crescentes em função da pandemia de Covid19. Cada NDE se 

comprometeu a realizar reuniões conjuntas entre todos os NDEs nos meses de março e abril para planejar o 

Fórum Me fale aí!. Foi marcada nova reunião entre a CPA e os NDEs na segunda quinzena do mês de abril para 

acompanhamento das ações. Nada mais havendo para ser tratado, encerrada esta reunião, pelo Coordenador, 

pelo que, lavrada a presente ata que, depois de lida e achada conforme, segue assomada por todos os presentes. 

Unaí/MG, 22 de fevereiro de 2022.  


